



Michel, enfant des rues hébergé par FAP association franco sénégalaise pendant plusieurs années puis réintégré dans sa famille a poursuivi son petit bonhomme de chemin.

Il a suffi d'une carte de voeux envoyée à CODEGAZ fin 2012 ; un parrainage s'est mis en place pour financer ses études et ses activités para scolaires. Après une dernière année de terminale et beaucoup de pugnacité, Michel a passé son baccalauréat et l'a réussi.

Quel chemin parcouru depuis son enfance !

Reste maintenant à envisager une poursuite d'études selon ses aspirations et les possibilités qui lui seront offertes.

Un grand BRAVO à lui (en bas à droite de la photo)